

# El hotel BEST Indalo de Mojácar se moderniza e incorpora 84 apartamentos

- Nuevos apartamentos, piscina lúdica, parking, restaurante con show cooking en directo y pool bar son algunas de sus novedades
- BEST Hotels dispone de tres hoteles y un aparthotel en Mojácar. Siendo la hotelera con más habitaciones, cerca de las de 3.000, en la Costa de Almería

Benalmádena, 6 de julio de 2023

BEST Hotels, la cadena hotelera que actualmente gestiona 38 hoteles entre España, Andorra y República Dominicana con más de 12.500 habitaciones, ha reabierto el hotel BEST Indalo, un 4 estrellas situado enfrente de la playa de la Mena, en Mojácar (Almería) tras un importante proyecto de ampliación y modernización. Así, durante el mes de julio, los huéspedes ya se podrán alojar en los 84 nuevos apartamentos que complementarán a las ya más de 300 habitaciones disponibles.

Los nuevos apartamentos, de uno o dos dormitorios, se sitúan en un nuevo edificio construido contiguo al hotel, totalmente equipados y con la última tecnología. Además de esta ampliación, también se han optimizado los espacios exteriores para incluir más servicios para todos los huéspedes, como una nueva piscina lúdica para los más pequeños de la familia y 300 plazas de parking. El establecimiento también ha realizado un conjunto de actuaciones dirigidas a aumentar el confort y bienestar de los huéspedes, como la







renovación integral del restaurante que ofrece *show cooking* en directo de comida nacional e internacional y la construcción de un nuevo *pool bar* que destaca por su servicio de coctelería. Para concluir la reforma general, también se ha remodelado la fachada del edificio del hotel.



Juan Alcubilla, Director General Corporativo de BEST Hotels afirma sobre la renovación que "como no puede ser de otra forma, todas las mejoras e innovaciones van encaminadas a que el establecimiento sea sostenible y tenga un bajo impacto medioambiental, por eso hemos implantado la última tecnología, tanto en los apartamentos, como en las zonas comunes renovadas, para reducir los consumos energéticos".



## Continúa la apuesta por Mojácar

BEST Hotels, actualmente, dispone de tres hoteles de 4 estrellas en Mojácar - BEST Oasis Tropical, BEST Indalo y BEST Mojácar-, además de los apartamentos BEST Puedo Indalo. En total, más de



1.800 habitaciones. Además, en Roquetas de Mar ofrece dos hoteles, también de 4 estrellas, el BEST Sabinal y el BEST Roquetas. BEST Hotels, con la ampliación del BEST Indalo se reafirma como la compañía hotelera líder en la Costa de Almería -cerca de las 3.000 habitaciones- y la segunda en toda Andalucía.

### Más reformas y proyectos en BEST Hotels para este año

Además de esta reinauguración, BEST Hotels está trabajando en otras remodelaciones y nuevas construcciones. En Andalucía, avanzan las obras del proyecto de modernización total y ampliación del emblemático BEST Tritón en Benalmádena. El "nuevo" BEST Tritón contará con nuevas unidades alojativas y nuevos servicios como piscinas -una *infinity* en la terraza con vistas a Puerto Marina-, spa y *wellness*, un nuevo concepto de restauración con dos restaurantes -uno de ellos a la carta y el otro tipo bufé con *show cooking*-, más de 200 plazas de parking...

Además, este mes de setiembre, BEST Hotels también tiene previsto inaugurar su segundo resort en República Dominicana, el Serenade All Suites situado junto al Serenade Punta Cana. Este establecimiento Only Adults ofrecerá una amplia gama de amenidades, servicios Premium, piscinas...

#### Acerca de BEST Hotels

BEST Hotels es una cadena hotelera española que empieza su actividad en el sector hotelero el año 1994. Actualmente, la compañía gestiona 38 hoteles -la mayoría de 4 estrellas- repartidos por la geografía española, Andorra y República Dominicana.



Concretamente, BEST Hotels ofrece más de 12.500 habitaciones entre todos sus hoteles. Éstos se sitúan en la Costa Dorada (13 hoteles entre Salou, Cambrils y La Pineda), en la Costa Brava (1 en Lloret de Mar), en la Costa del Sol (3 en Benalmádena), en la Costa Tropical (2 en Almuñécar), en la Costa de Almería (4 en Mojácar y 2 en Roquetas de Mar), en la Costa de la Luz (1 en Chipiona), en Barcelona (4), en Mallorca (1), en Tenerife (3 en Costa Adeje, Puerto de la Cruz y Playa de las Américas), en Madrid (1); en Andorra (1) y en República Dominicana (2 resorts en Punta Cana).

Actualmente, BEST Hotels se sitúa en el TOP10 en los rankings de cadenas con más presencia en España, situándose como cadena líder con más habitaciones en Cataluña y la segunda en Andalucía, dos de los destinos claves para el turismo en España.

www.besthotels.es

#### Para más información:

Gabinete de Comunicación de Best Hotels: Sergi Berga (sberga@garamond.biz). Tel. 977 24 21 28